



Gayanya di Bandara Bikin Pangling! Priyanka Chopra Jonas Tampil Stylish dengan Set Co-ord yang Nyaman dan Sneakers Putih

Description

Priyanka Chopra Jonas Terlihat Stylish di Bandara dalam Balutan Set yang Nyaman

Fashion Inspiration dari Priyanka Chopra Jonas

Priyanka Chopra Jonas selalu tampil stylish, tak terkecuali saat berada di bandara. Kali ini, ia terlihat memukau dengan balutan busana yang nyaman dan chic. Kami akan mengulas lebih detail gaya fashionnya di bandara untuk memberikan inspirasi fashion kepada Anda.

Chopra Jonas memilih memadukan set biru dan gelap yang nyaman untuk perjalanan. Penampilan ini terdiri dari atasan camisole putih polos dengan straps tipis dan leher bulat dalam, yang memberikan sentuhan seksi pada penampilannya. Dilapis dengan jaket bomber Max Beverly Hills yang harganya sekitar Rs. 46,687, membuat kesan curvy pada Chopra Jonas. Dipadukan dengan celana high-waisted yang dramatis senilai Rs. 16,536, membuat penampilannya semakin mengagumkan.

Aksesoris simpel menjadi pilihan Chopra Jonas dengan memilih kacamata gelap yang cocok dengan penampilannya yang sassy. Ini memberikan fokus pada penampilannya tanpa membuatnya terlalu berat. Penataan rambutnya yang simpel tetapi glamour, membantu Chopra Jonas untuk memancarkan pesona alami dirinya.

Chopra Jonas juga memperhatikan makeupnya dengan foundation yang menyempurnakan penampilannya, mascara untuk bulu mata yang lentik, rona pipi yang merona, dan sedikit lip gloss untuk bibir yang lembap. Semua ini menciptakan tampilan yang menonjolkan kecantikannya. Kita pasti jatuh hati pada senyumnya.

Apakah Anda juga terpujuk dengan penampilan terbaru Priyanka Chopra Jonas? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar.

Ringkasan

Priyanka Chopra Jonas baru-baru ini terlihat di bandara dengan gaya yang super stylish, dengan kenyamanan co-ord set dan sepatu sneakers putih yang sempurna. Mari kita lihat lebih dekat gaya bandara yang chic ini untuk inspirasi fashion! Apa pendapat Anda tentang penampilan terbaru Priyanka Chopra? Bagikan pendapat dan pemikiran Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark